

Winterthur, im Oktober 2024

«Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus ...»

J.von Eichendorff



Wir danken von Herzen

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und
Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

Ursula Keller Graf

Jedes Zeichen der Anteilnahme hat uns sehr berührt, herzlichen
Dank für die vielen tröstenden Worte, Karten und Blumen.

Danken möchten wir insbesondere auch dem Team von Home Instead sowie
den Teams im Kantonsspital Winterthur für die mitfühlende Begleitung.

Zusätzlichen und herzlichen Dank Frau Pfarrerin Karin Marterer
für die Gestaltung der einfühlsamen und berührenden Abdankung.

Einen besonderen Dank richten wir an all diejenigen, welche Ursula
zu Lebzeiten Gutes getan haben, wir vermissen dich.

In unserer Erinnerung lebst du weiter.

In Liebe und Dankbarkeit

Daniela Keller mit Liam
Martina Keller mit Alina und Yanick